

Presse-Information

Robert Heiduck
Pressesprecher
Mittelbrandenburgische Sparkasse
14459 Potsdam

Telefon: (0331) 89 - 122 10
Fax: (0331) 89 - 120 95
pressestelle@mbs.de
www.mbs.de

MBS: Staffelstabwechsel am Luisenplatz

Petra Hörnlein nach vielen Jahren im Sparkassenverwaltungsrat und am Luisenplatz verabschiedet – Dennis Bark übernimmt

Potsdam, 27. Dezember 2022 – Petra Hörnlein, langjährige Leiterin der MBS-Geschäftsstelle am Luisenplatz, wurde am vergangenen Mittwoch feierlich in den Ruhestand verabschiedet. Andreas Schulz, Vorsitzender des Vorstandes, würdigte die lange Sparkassen-Karriere Hörnleins, die 1976 begann. Zwanzig Jahre davon leitete sie die Sparkassen-Geschäftsstelle im Potsdamer Stadtteil Waldstadt; zuletzt war sie – ebenfalls zwanzig Jahre – als Leiterin der zentralen Geschäftsstelle der MBS am Potsdamer Luisenplatz tätig. In dieser Funktion wurde sie nicht zuletzt durch gelegentliche Fernsehauftritte einem größeren Publikum bekannt.

Kurz zuvor wurde Petra Hörnlein auch aus dem Verwaltungsrat der MBS feierlich verabschiedet, dem sie seit Gründung der aus Fusionen entstandenen Sparkasse im Jahr 1991 angehörte und damit deren gesamte Entwicklung mitbegleitete. Ihr Engagement in diesem Gremium würdigten neben Andreas Schulz auch Roger Lewandowski, Landrat des Havellandes und gegenwärtig Verwaltungsratsvorsitzender der MBS, und Ludger Weskamp, Präsident des Ostdeutschen Sparkassenverbandes, der Petra Hörnlein für ihre Verdienste auszeichnete.

Ab Januar 2023 liegt die Leitung der MBS-Geschäftsstelle am Luisenplatz bei Dennis Bark, der in den letzten zehn Jahren als Filialdirektor der MBS in Nauen tätig war. Andreas Schulz wies darauf hin, dass Dennis Bark wie Petra Hörnlein ein MBS-Eigengewächs sei und 2001 seine Ausbildung begonnen habe. Er wünschte ihm und dem Team am Luisenplatz viel Erfolg mit den Kundinnen und Kunden der MBS in Potsdam.



Staffelstabübergabe mit dem Chef; v.l.: Petra Hörnlein, Andreas Schulz, Dennis Bark, ab Januar Leiter der MBS-Geschäftsstelle am Luisenplatz



Verabschiedung aus dem MBS-Verwaltungsrat; v.l.: Roger Lewandowski, Landrat Havelland und MBS-Verwaltungsratsvorsitzende, Petra Hörnlein, Ludger Weskamp, OSV-Präsident, Andreas Schulz, Vorsitzender des Vorstandes der MBS

Die Mittelbrandenburgische Sparkasse (MBS) ist mit einer Bilanzsumme von knapp 16,5 Mrd. Euro per Ende 2021 sowie über 1.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern die größte Sparkasse Brandenburgs und hat das größte Geschäftsgebiet aller deutschen Sparkassen. Es umfasst die Landkreise Havelland, Oberhavel, Potsdam-Mittelmark, Teltow-Fläming und Dahme-Spreewald sowie die kreisfreien Städte Brandenburg an der Havel und die Landeshauptstadt Potsdam. Die MBS berät über 750.000 Kunden in rund 140 Geschäftsstellen und ist Partner von Privatkunden, Handel, Handwerk und Mittelstand sowie Kommunen in ihrer Region. Ihren hohen Anspruch an die Beratungsqualität belegen unter anderem die auch im Jahr 2022 erneut erhaltenen Auszeichnungen als „Beste Bank vor Ort“. Traditionell engagiert sich die MBS stark für Wissenschaft, Kunst & Kultur, Sport, Umwelt und Soziales in ihrem Geschäftsgebiet.